

「オール大阪」庶民の力で

住民投票「反対」で 勝利しよう

明るい会・よくする会の
総力をあげて

近畿はひど
We Say NO!

府立体育会館に6000人
を集めて開いた「大阪市なくしたらアカン 府民大集合」(左)、壇上に並ぶ「オール大阪」を象徴する来賓のみなさん(下)



寄せられた感想から

- 来賓のみなさんの顔ぶれに、党派をこえて広がっていることに感動。歴史的なたたかいだと身震いしました。
- 柳本参議院議員の、他党議員をたたえる器量の大きさに感動しました。竹山市長の堺を愛する気持ち、想いに感動！
- こんな集会に参加して感激でした。よかったです。企画して下さった方々にお礼申し上げます。コントで大笑いました。
- 来賓の方々の多彩な顔ぶれに勇気がわいた。山下書記局長のお話は、わかりやすく説得力がある。連休返上で宣伝をしないと、と思った。
- ものすごい参加者で、熱気のある集会でした。庶民の町・大阪をこわしたらアカンという一点で心が一つになり、町の空気を一変するような大運動をつくりましょう。

「府民大集合」では、共同闘争本部事務局長の大原真さん(大阪自治労連委員長)が行動提起しました。

大原さんは、「住民投票」に勝利するうえで、「大阪都」(大阪市廃止・解体)構想の3つの中心問題

(①大阪市も24区もなくす、②くらしをこわす、③「一人の指揮官」

でやりたい放題の体制をつくる)

をさらに徹底することを提起。同

時に、改革を求める市民の願いに

こたえ、「オール大阪」の庶民の力

で、「維新の会」を打ち破るなら、

必ず新しい大阪市ができることが

を訴えようとのべました。

「維新の会」が「4~5億円」ともいわれる政党助成金を使って、連日の折り込みチラシ、テレビCMや「300万台」ともいわれる宣

伝カー投入にたいして、草の根の

力と共同の力で打ち破ろうとよ

びかけ、この間の住之江区医師

会、大阪市地域振興会、市商店会

総連盟などの「反対」の動きを紹

介。そして、全構成員が勝利のた

めの4つの行動にとりくむこと

を提起しました。

①すべての大阪市民を対象に「大阪市をこわさないで」という思いを語り広げる。街かど懇談会、ハガキ作戦、ネット作戦

くなるで！ えらいこっちゃの会」共同代表、中野雅司「大阪市分割解体を考える市民の会」世話人、小池俊一・日本商工連盟大阪地区代表世話人らが並び、八尾市長選挙で維新候補を破った田中誠太市長が駆けつけました

(裏面に3氏の来賓スピーチを紹介)。

すべての市民に対話、宣伝、共同の行動を

大原真・「明るい民主大阪府政をつくる会」「大阪市をよくする会」共同闘争本部事務局長が行動提起

「明るい会」は、大阪商工団体連合会、大阪府保険医協会、新日本婦人の会、全大阪労働組合総連合、日本共産党など56の団体・政党で構成しています。「明るい民主大阪府政をつくる会」は次の見解を出しました。

府民大集合での発言から(要旨)

でたらぬ「都」構想絶対反対

自民党参院議員 柳本 卓治さん



大阪府政の改革や財政再建もろくにできないで、府庁舎の移転問題で「都」構想なるものが出てきたわけです。大阪府の大阪市に対するM&A(合併・買収)を彼は考えた。まことにひきょうなやり方です。(「そのとおり」の声)

かつて大阪市会議員を務めさせていただきました柳本卓治でございます。共産党の先生方が人間愛の上に立つて政治をし、家庭の幸せを照準に日常活動を続けておられますことに敬意を表しています。

きょう私がこの集会に出席させていただいたのは、(1975年に市議に初当選してから)40年以上の私の政

治の歴史の中で初めてです。きょうも自民党の府連の局長から「先生、きょう府立体育会館行かれるんですか?」

と連絡がありました。私は「当たり前じゃないか」と。

「これに出席しなければ、大

阪市がどうなっていくんだ

と。(「そのとおり」の声と力強い拍手)

自民党大阪府連の会長も

3期6年間務めて最高顧問として現在おりますが、8年

前に橋下(徹)君を知事に推薦したのが大きな私の失敗だたと思っています。(笑)

古墳群をつくるためにたく

さんの人が集まり、ものづく

りをして文化をつくってき



市民の誇り、ご破算できない

堺市長 竹山 修身さん

めさせていたきました柳本卓治でございます。共産党の先生方が人間愛の上に立つて政治をし、家庭の幸せを照準に日常活動を続けておられますことに敬意を表しています。

きょう私がこの集会に出席させていただいたのは、(1975年に市議に初当選してから)40年以上の私の政

治の歴史の中で初めてです。きょうも自民党の府連の局長から「先生、きょう府立

体育会館行かれるんですか?」

と連絡がありました。私は「

当たり前じゃないか」と。

「これに出席しなければ、大

阪市がどうなっていくんだ

と。(「そのとおり」の声と力

強い拍手)

堺は歴史と文化のまちであります。1600年前から仁徳天皇陵をはじめ、百舌鳥(もず)堺は45年かけて政令指定都市になりました。そして、堺の歴史や文化、芸術というものに堺市民はプライドを持つところです。



立場こえた共同で未来開く

日本共産党書記局長 山下 芳生さん

下でした。彼は言葉の魔術師で、壮大なイリュージョン(幻想)をかけます。しかし、すべて種がある。市民のみな

私は橋下徹大阪市長の部下でした。彼は言葉の魔術師で、壮大なイリュージョン(幻想)をかけます。しかし、すべて種がある。市民のみな

うのができるんでっせ。愚者は経験に学び、賢者は歴史に学ぶ。いっちょ浪速のど根性を見せましょう。頑張りましょう。(拍手)

橋下氏は「ちゃんと財源を渡す」と言いますが、「どれだけ分配するか何の保証もありません。総務省も「何も決まっていない。市がなくなつたあと、大阪府の条例で決めると述べているように、特別区の議会に決める権限はなくなります。

自分たちの税金をどう使

らしく、大阪をつくろうでは

まじょう。みんなの力であた

りませんか。(大きな拍手)

自分たちで決めることが

できぬ。これは住民自治

の破壊です。

橋下氏は「住民サービスは

よくなる」「私を信じて」と言

っています。しかし、「大阪市

が府に移管され、特別区で

行政サービス市民サービス

が向上できるはずがないじ

ないです。(「そうだ」の

声と拍手)

同時に、仮に大阪市が廃止

されたって、「大阪都」にしよ

うと思つたら国会の議決が

必要なんです。国会で「大阪

都」になる法律なんて、でき

るはずがない。断固反対いた

します(拍手)。こういう見せ

かけのでたらめな「都」構想

に対し、みなさん、オール

市民で5月17日までいっしょに頑張りましょう。よろしくお願ひいたします。(いい

くお願いいたします)。(いい

くおかげ声、大きな拍手)

は、もし大阪市を五つの特別

議員でもあります(拍手)。私

は実は賛成しなかった国会

教育に使っていくことをやろ

うとしているんです。

維新の会は、お金と人をど

つきり持つてます。堺では全

国から動員してました。そ

れをほね返さんといかん。そ

れをはね返すのは、広範な政

党や団体、市民の団結力やと

いうのがわかりました。今回

もそれが絶対条件です。(拍手)

私は橋下徹大阪市長の部

下でした。彼は言葉の魔術師

で、壮大なイリュージョン

(幻想)をかけます。しかし、

すべて種がある。市民のみな

うのができるんでっせ。愚者

は経験に学び、賢者は歴史に

学ぶ。いっちょ浪速のど根性

を取り返しがつかない。大阪の

子どもは「大阪っ子」と言

います。が、五つに分割されて

しまった。たぶん、大阪っ子

のかけ声、大きな拍手)

は、まさに大阪市にはない財

源と権限があります。それを

使って市民のためのさまざま

なサービスができます。

市には一般の市にはない財

源と権限があります。それを

使って市民のためのさまざま

なサービスができます。

なぜ大阪市にそれができ

るのか。一つは、大阪市民の

大きな運動があつたからで

す。もう一つは、大阪市には

特別の権限と財源があるか

らです。大阪市は全国20の政

令指定都市のひとつで、政令

下です。「オール大阪・庶

民の力でよりよい大阪にし

ます。もう一つは、大阪市には

特別の権限と財源があるか

らです。大阪市を壊すの

で世界都市大阪市をつくつ

ていく。そして人と人の結びつき

地域と地域の結びつき

をより強固にしていく。そ

ういう地域の支え合い、連帯が

つきり持つてます。堺では全

国から動員してました。そ

れをほね返さんといかん。そ

れをはね返すのは、広範な政

党や団体、市民の団結力やと

いうのがわかりました。今回

もそれが絶対条件です。(拍手)

私は橋下徹大阪市長の部

下でした。彼は言葉の魔術師

で、壮大なイリュージョン

(幻想)をかけます。しかし、

すべて種がある。市民のみな

うのができるんでっせ。愚者

は経験に学び、賢者は歴史に

学ぶ。いっちょ浪速のど根性

を取り返しがつかない。大阪の

子どもは「大阪っ子」と言

います。が、五つに分割されて

しまった。たぶん、大阪っ子

のかけ声、大きな拍手)

は、まさに大阪市にはない財

源と権限があります。それを

使って市民のためのさまざま

なサービスができます。

なぜ大阪市にそれができ

るのか。一つは、大阪市民の

大きな運動があつたからで

す。もう一つは、大阪市には

特別の権限と財源があるか

らです。大阪市を壊すの

で世界都市大阪市をつくつ

ていく。そして人と人の結びつき

地域と地域の結びつき

をより強固にしていく。そ

ういう地域の支え合い、連帯が

つきり持つてます。堺では全

国から動員してました。そ

れをほね返さんといかん。そ

れをはね返すのは、広範な政

党や団体、市民の団結力やと

いうのがわかりました。今回

もそれが絶対条件です。(拍手)

私は橋下徹大阪市長の部

下でした。彼は言葉の魔術師

で、壮大なイリュージョン

(幻想)をかけます。しかし、

すべて種がある。市民のみな

うのができるんでっせ。愚者

は経験に学び、賢者は歴史に

学ぶ。いっちょ浪速のど根性

を取り返しがつかない。大阪の

子どもは「大阪っ子」と言

います。が、五つに分割されて

しまった。たぶん、大阪っ子

のかけ声、大きな拍手)

は、まさに大阪市にはない財

源と権限があります。それを

使って市民のためのさまざま

なサービスができます。

なぜ大阪市にそれができ